
Al Sindaco di Matera 
e p.c. Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Segretario Generale 
LL.SEDI 

 
Oggetto: Interpellanza urgente su ”Incendio all’interno della discarica comunale” 
    
Premesso che dagli organi di stampa sono state divulgate notizie circa un incendio divampato nella 
discarica di rifiuti del borgo La Martella; 
ritenuto necessario che tali episodi  debbano essere oggetto di informativa immediata in Consiglio 
comunale  e di interventi immediati a salvaguardia della salute pubblica;  
atteso che l’emergenza rifiuti che attanaglia una regione a noi limitrofa sollecita la  predisposizione 
di una oculata politica di gestione della raccolta rifiuti;   
rilevato che è di fondamentale importanza  capire quale sia  l’attuale situazione delle discariche  e 
delle relative vasche (settori),  la loro capienza e autonomia, lo stato dell’impianto di compostaggio 
 
TUTTO CIÒ PREMESSO, SI CHIEDE AL SINDACO: 
• di informare con urgenza il Consiglio Comunale sulla situazione discarica  
• di riferire sulle iniziative che  si intendono porre in essere per salvaguardare la salute dei 

cittadini del Borgo La Martella, anche in considerazione dell’imminente stagione estiva  
• di precisare con chiarezza se il programma dell’attuale Amministrazione è in linea con   

l’indirizzo di delocalizzazione della discarica votato dal Consiglio comunale nella scorsa 
consiliatura  

• quali iniziative si intendono attivare per incentivare la raccolta differenziata e utilizzare 
l’impianto di compostaggio come risorsa e non come spreco del patrimonio pubblico 

 
Matera 01/02/2008 
         I Consiglieri Comunali  
         BRAIA LUCA  
         CHIETERA ALDO   
 
 


